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L’association Vivre à Nailhac a organisé son assemblée générale, vendredi 23 mars 2018, en
présence des conseillers départementaux, Dominique Bousquet et Francine Bourra, de leur
suppléant Éric Grandchamp, du maire de Nailhac Francis Aumettre, et de Fabien Joffre.

  

Après la lecture du bilan moral et financier, très bon pour ces trois années, et les
remerciements pour tous les membres de l’association sans qui rien n’aurait été réalisable, le
président Jean-Jacques Lévy a annoncé qu’au terme de ces trois années qu’il avait décidé ainsi
que quatre membres du bureau de ne pas se représenter suite aux différentes rivalités et par le
manque de bénévoles de la commune.

  

N’ayant eu aucune candidature suite à l’appel lancé, le bureau a décidé d’investir les bénéfices
gagnés uniquement sur les 3 années sur deux voyages, l’un au Puy du Fou du 5 au 6 juillet qui
est réservé aux membres de l’association et habitants de Nailhac en priorité, et le deuxième
pour les enfants du regroupement scolaire et habitants de Nailhac à Toulouse au Centre
Aérospatial le samedi 16 juin. L’association prenant en charge une grosse partie des deux
voyages. La réunion s’est terminée par un apéritif offert par l’association.

  

- Contacts : pour le Puy du Fou, Nicole Joffre au 05 53 51 56 64, et pour Toulouse, Véronique
Brocard au 06 37 56 84 27. 

 - L'assistance avec de de nombreux membres bénévoles
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